

LA CONSCIENCE UNIVERSELLE

INTRODUCTION

Nous allons dans cet ouvrage aborder les notions de la Vie et de l'Evolution de l'univers vues sous un angle cosmologique.

La cosmologie représente la partie de l'astronomie qui étudie l'ensemble de l'Univers, sa structure et les lois qui régissent son évolution. Elle est la science qui étudie la structure et l'évolution de l'Univers considéré dans son ensemble.

En particulier, la cosmogonie est l'ensemble des doctrines qui tentent d'expliquer la formation de l'Univers. En même temps la cosmogonie est la science qui étudie la formation des objets célestes (galaxies, étoiles, planètes, etc.).

Nous connaissons ce que les philosophes et les religions en pensent.

Nous connaissons ce que la science peut nous apprendre, tout au moins dans sa conception actuelle, de la création et de l'expansion dans le cosmos, de la création de la Terre, de la naissance et du développement de la vie sur cette Terre jusqu'à l'homme.

Nous vous proposons de reprendre ces processus dans ses grandes lignes, mais vus sous un angle évolutif. Nous allons surtout parler de Consciences et d'Evolution de ces consciences, prises à tous les niveaux. Nous allons parler donc de la Vie vue à un niveau universel.

Nous emploierons généralement le terme d'Univers pour désigner l'ensemble de ce qui existe dans le sens astronomique, et le terme de Cosmos pour désigner plus précisément l'espace hors Terre, et limité au système solaire.

Les informations données dans cet ouvrage ne tiennent pas forcément compte de la science officielle, que nous considérons limitée à ce niveau d'analyse. Par contre nous ne pourrions pas démontrer scientifiquement nos positions. Il faudra plutôt les situer dans une réflexion philosophique.

Les informations qui m'ont permis d'élaborer cet ouvrage proviennent, pour la plupart, d'êtres non incarnés que j'appelle Instructeurs Cosmiques, qui se sont exprimés à travers deux canaux, dont mon épouse Oriane.

Ces êtres se situent sur des plans cosmiques et possèdent une vision plus élargie que notre propre vision, ainsi qu'une psychologie plus élaborée que la nôtre, vision associée à des états de conscience supérieurs.

Je ne désire pas renverser ce qui a été dit, exprimé, ou affirmé par d'autres. Je désire apporter une vision supplémentaire différente dans certains cas, en se situant au sein de cet univers.

Mais avant tout, il convient de préciser que tout ce que nous pouvons percevoir avec nos cinq sens, et nos appareillages, ne sont que le reflet d'un plan dit "matériel". Mais il n'est pas le seul. Nous verrons que le plan dit "physique" concerne aussi des plans plus subtils que le plan matériel. Nous constaterons que d'autres plans existent dans l'univers qui ne sont pas perceptibles à notre science. Ce n'est pas pour autant qu'ils n'existent pas.

Nous allons comprendre que la matière perçue par nos sens et nos appareillages, est l'aboutissement de la condensation des énergies universelles. Il n'y a pas pour l'instant de

condensation plus forte que la matière. Il existe cependant différents degrés de concentration de la matière suivant les endroits du cosmos. Nous verrons qu'il existe des matières de vibration plus subtiles que la nôtre, qui sont bien tangibles, mais invisibles à nos sens et à nos appareillages qui, eux-mêmes, sont calés sur notre vibration matérielle.

La matière représente donc l'aboutissement de l'expansion universelle de la vie. Il n'y a rien, à ma connaissance, de plus dense que la matière. Tout ce qui existe autre que la matière, se situe dans des vibrations plus subtiles, donc invisibles pour la plupart de nous, tout au moins pour l'instant, à notre niveau d'évolution actuelle.

Depuis les origines de notre civilisation, des hommes ont réfléchi sur les conceptions de l'univers. Ils se sont exprimés à travers des mythologies, des philosophies et, plus récemment, à travers la science et la technologie (astronomie, astrophysique, etc.).

Avant d'entrer dans notre conception de l'univers, nous allons définir quelques croyances de la création selon les mythologies, les religions, et selon la science.

Ces conceptions de la création concernent parfois aussi la création de l'homme mais, dans cet ouvrage, nous ne prendrons pas en considération l'apparition de l'homme sur la Terre. Cela fera partie d'un autre ouvrage.